
平成２８年第４回定例会質問事項 

 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 今後の観光行政について 

(1) （一社）赤穂観光協会と市の観光行政の関わりについて 

(2) 市の観光行政の今後も含めた考え方について 

２ スポーツ先進都市の考え方について 

(1) 今後のスポーツ推進の考え方について 

(2) スポーツ選手の育成の考え方について 

  (3) スポーツ選手への宿泊費助成事業の拡充について 

３ 赤穂市民総合体育館等の運動施設不具合の対応について 

 

質問２ 前 川 弘 文 議員 

 １ 胃がんゼロのまちを目指して、中学生にピロリ菌検診と２０歳からの胃

がんリスク検診を実施してはどうか。 

 ２ 妊娠・出産から子育てまでのワンストップ相談窓口と虐待予防の拠点と

もなる「子育て世代包括支援センター」を設置してはどうか。 

 ３ カルデラ上にできたまち赤穂は、定住促進や観光資源として期待を持て

るか。 

 

質問３ 永 安   弘 議員 

 １ 市道高山テレビ塔線周辺の整備について 

 ２ 河川整備計画における新川の改修整備に係る考え方について 

 ３ 塩屋ポンプ場の今後の取扱いについて 

 ４ 前都市計画道路塩屋駅北線の早期着工について 

 

質問４ 竹 内 友 江 議員 

 １ 公共施設における駐車場の確保について 

(1) 市庁舎及び市民病院並びに市民総合体育館におけるマタニティと高齢

者への駐車場の確保は。 

(2) ハーモニーホールにおける障がい者及びマタニティ並びに高齢者への

駐車場の確保は。 

 ２ 高齢者ドライバーについて 

(1) 高齢者ドライバーへの啓蒙活動について 

(2) 免許証返納者に対する特典について 

 ３ 周世神護寺の今後について 



質問５ 小 林 篤 二 議員 

 １ 「ゆらのすけ」の増車・増便とコースの拡充について 

 ２ 国民健康保険税の子どもの均等割減免制度拡充について 

 ３ 障がい者団体と政府の「基本合意」をいかし、６５歳以降の利用料負担

の軽減を図られたい。 

 ４ 西有年産廃計画地における保安林について 

 

質問６ 奥 藤 隆 裕 議員 

 １ 北前船寄港地を利用した観光振興について 

(1) 北前船寄港地日本遺産登録推進協議会の日本遺産登録に向けての動き

に関する赤穂市の対応について 

(2) 観光振興策としての北前船の利用について 

 ２ まちづくりの主体的財源の確保にむけて 

(1) まちづくりの補助金について、補助金がいつまでも出せる状態が続くと

は限らない。自主的に動ける財源の確保は出来ないか。 

 

質問７ 瓢   敏 雄 議員 

 １ 子どもの貧困問題について 

(1) 赤穂市における子どもの貧困率について 

(2) 実態の把握と対応について 

  (3) 貧困の連鎖を防ぐ方策について 

 ２ 相生市の三木家から発見された赤穂浅野家の資料について 

(1) 赤穂市民への公開について 

(2) 資料の管理について 

 

質問８ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 市内の産業廃棄物最終処分場建設計画について 

(1) 設置計画の現状について 

(2) 現状の市としての対応について 

 ２ 空き家対策について 

(1) 空き家の状態調査について 

(2) 空き家の活用策について 

 ３ 有年土地区画整理事業について 

(1) 今後の整備計画について 

  (2) 有年駅を中心とした賑わいづくりについて 


